



校外学習に行ってきました③

<5年生 くま天文台・たくみの里>

4日(金)、恵まれた天候の中、5年生が校外学習に行ってきました。午前中のたくみの里では、木工、おめん、竹細工など子供たちがそれぞれ興味のある作品を作りました。午後のくま天文台では天体の学習をして終わりました。高学年として自覚が持て、説明を真剣に聞いていました。高学年として自覚が持て、説明を真剣に聞いていました。高学年として自覚が持て、説明を真剣に聞いていました。



廃品回収ありがとうございました!



6日(日)には実施されました。当日は天候が非常に悪く、回収活動が思うように進みませんでした。しかし、参加した皆さんのおかげで、廃品の回収が完了しました。ご協力ありがとうございました。

校内マラソン大会に向けて

11月22日(火)に校内マラソン大会が行われます。コースと距離は例年通りです。先日、体育集会が行われ、各学年の代表者が練習に向けての話をしました。20分休みの毎日、全員が校庭に出て汗を流していきましょう。『プラスαの努力』をして、ぜひ自分打ち勝ちたいと思っています。また、風邪をひかないよう体調管理をしっかりと行い、自分の目標を達成できるように頑張りましょう。お子さんを応援してあげてください。そして、当日は全ての子どもたちに温かいご声援をよろしくお願いします。



当日の日程

- 8:25 開会式(テレビ放送)
- 8:45 1校時授業(各学級・学年)
- 9:50 2年競技開始(女子→男子)
- 10:05 1年競技開始(女子→男子)
- 10:20 3年競技開始(女子→男子)
- 10:40 4年競技開始(女子→男子)
- 11:00 5年競技開始(女子→男子)
- 11:30 6年競技開始(女子→男子)

